

ERMUA / 170 escolares ermuaarras asistirán a sesiones de relatos en euskera e inglés

Alrededor de 170 escolares de todos los centros educativos de Ermua participarán en cuentacuentos bilingües, en euskera e inglés, organizados por la biblioteca municipal.

La iniciativa persigue varios objetivos. Por un lado, se trata de animar a la lectura de una forma entretenida, a través de los cuentos y, por otro, se intenta ayudar a reforzar la enseñanza en lengua inglesa.

Se ha acordado con los mismos centros educativos que la actividad esté dirigida a los estudiantes de tercero de Educación Primaria, es decir, el alumnado de alrededor de 8 años. El vocabulario estará adaptado a los conocimientos que puedan tener estos jóvenes.

Serán sesiones de una hora de duración, en las que la lengua predominante será el euskera, aunque se añaden breves diálogos y canciones en inglés. La principal novedad de este año es que las sesiones se ofrecerán en el Cinema Ermua, debido a las obras de acondicionamiento que se realizan en el edificio Teresa Murga y que han obligado a trasladar la oficina de atención al público a la planta de entrada del palacio Marqués de Valdespina.

Las 6 sesiones tendrán lugar los días 13, 15 y 17 de noviembre y estarán dirigidas por el grupo ' A la luz de las velas '. Este grupo lo forman 4 contadores que desde 1996 trabajan en este mundo de los cuentacuentos. Esta no será la última actividad de animación de la lectura que organice la biblioteca municipal de Ermua durante este año.

En diciembre se organizará una exposición similar a las anteriores de ' Frida Kahlo ' y ' Juul ', que tratará de acercar algún libro o autor a los ermuaarras. Además, el traslado de la biblioteca, desde el mes de julio, ha provocado que los diferentes servicios que se ofrecían antes en Teresa Murga se trasladen a diferentes instalaciones del municipio.

Nuevas instalaciones

El núcleo central de la biblioteca permanece en la entrada del consistorio. Allí se mantiene el servicio de devolución de documentos y se realizan préstamos de materiales devueltos o adquiridos en los últimos meses. De hecho, desde la administración de la biblioteca se sigue con el trabajo habitual y la gestión interna, adquiriendo nuevos materiales y catalogándolos, editando guías de lectura, colaborando en actividades con otras áreas municipales y tratando de dar respuesta a las personas que acuden con una demanda concreta de libros.

El servicio de lectura de prensa y algunas revistas se ha instalado en una sala del Hogar del Jubilado de Pasialeku. Está abierta a todo el público de 10 a 20 horas.

La sala de estudio se ha trasladado a las instalaciones del IES Uni Ermua-Eibar, en el barrio de Ongarai. Todas las personas que quieran utilizarla podrán subir de 16 a 20 horas, de lunes a viernes.